



Pedro Tuset del Pino

Magistrado-juez de lo Social de Barcelona



---

## Los retos que se presentan ante el nuevo año judicial

No podía dar comienzo de mejor manera el nuevo año judicial con la **renovación del CGPJ** y el nombramiento, jura y toma de posesión de la nueva y flamante presidenta de dicho organismo y del Tribunal Supremo, la magistrada **Isabel Perelló Doménech**, la primera mujer en presidir ambas instituciones, un paso más en el reconocimiento de la importante labor de las mujeres en la Administración de Justicia, todavía con mucho camino por recorrer.

En el solemne acto de apertura del año judicial, Isabel Perelló señaló la necesidad de “**evitar ataques injustificados**” que pueden “socavar la legitimidad y la reputación” del Poder Judicial, destacando que los jueces han seguido trabajando “con total entrega en la aplicación de la ley frente a cualquiera y en cualquier circunstancia”.

En ese mismo acto, la nueva presidenta Perelló, ha recordado que “**ningún poder del Estado puede dar indicaciones ni instrucciones a los jueces y magistrados**” sobre cómo han de interpretar y aplicar el ordenamiento jurídico

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |